



Erfolgreiches Abschneiden der FechterInnen von Grün-Weiss am 13. Internationalen Kieler Woche Turnier 2004

Damen- und Herrenflorett am 26. und 27. Juni 2004 in Kiel
Das traditionsreiche Internationale Kieler Woche Turnier gilt als renommiertestes im Norddeutschen Raum. An zwei Tagen kreuzten FechterInnen aus sieben Nationen die Klingen miteinander.
Für die deutschen Fechter ging es zudem um Qualifikationspunkte für die Deutschen Meisterschaften.

1. Tag: Damenflorett



Dorothee Schielein trotzte dem hochkarätigen Teilnehmerfeld (u.a. dänischen



Nationalfechterinnen) und focht sich durch zwei Ausscheidungsrounden ins 16er und 8er Finale.



Dort musste sie sich allerdings der späteren Turniersiegerin (Varga, Dänemark) geschlagen geben.
Glückwunsch zum 8. Platz!

Samstag Abend auf der Kieler Woche

Für die leibliche Regeneration sorgte ein Rundgang über die Kieler Woche, für

Übernachtung und Frühstück die Ausrichter und für die mentale Vorbereitung... jeder selbst.



2. Tag: Herrenflorett

Mit fünf Fechtern (Giuseppe Monticelli, Jörg Gerhardt, Daniel Fronz, Mohammad Farokhmanesh, Martin Winter) stellte Grün-Weiss das zweitgrößte Kontingent unter den 28 Florettfechtern. Auch qualitativ war das 2. Kieler Turnier ein voller

27.06.2004 15:35:23

Herren - Florett
Kiel, 27. Juni 2004

Computer: Hans - Dieter Klemm

Viertelfinale

1 SCHMOLKE Claas	VFW OBERALSTER	SCHMOLKE Claas
8 JENSEN Lars	1 SC NORDERSTEDT	15/6
5 SERVATIUS Helge	VFW OBERALSTER	PLEB Stephan
4 PLEB Stephan	VFW OBERALSTER	15/8
3 VETTER Jörg	VFW OBERALSTER	VETTER Jörg
6 WINTER Martin	GW EIMSBÜTTEL	15/5
7 FAROKHMANESH Mohammad	GW EIMSBÜTTEL	ENGELHARDT Dimitri
2 ENGELHARDT Dimitri	VFW OBERALSTER	15/5

Erfolg. Geschlossen erreichten alle Fechter die zweite Ausscheidungsrounde und bestätigten durch erfreuliche Einzelsiege über starke Gegner (etwa den derzeitigen Hamburger Meister und spätere Finalisten des Turniers) das Trainingskonzept der letzten Wochen.



Neben dem Engagement machten sich besonders die großen technischen und taktischen Fortschritte aller Fechter bemerkbar, die es schafften, die gewonnenen Fähigkeiten auch unter realen Wettkampfbedingungen



einsetzen. Entsprechend groß war die Zufriedenheit am Ende dieses langen Turnierwochenendes.



Grün-Weiss konnte einen 24., 23. und 22. Platz belegen und war sogar mit zwei

Fechtern in den Finals vertreten, wo sie die Plätze 6 und 7 erreichten.



Fechten bei Grün-Weiss

Wer Lust bekommen hat Fechten live zu erleben, kann uns gerne jederzeit während der Trainingszeiten besuchen oder gleich mittrainieren.

Infos über die Trainingszeiten erhalten Sie unter www.gruen-weiss-fechten.de oder telefonisch bei **Martin Winter** Tel. 040/390 38 09 sowie bei **Giuseppe Monticelli** Tel. 040/51 31 17 37

Fechten im Fernsehen
zur Olympiade in Athen zwischen dem 14. – 29. August